

*«Ob ich euch wiedersehe oder ob ich euch nicht wiedersehe,
ich sehe euch wieder.»*

Ilse Aichinger

Wir sind unendlich traurig, dass wir dich, geliebte Ehefrau, liebes Mami, bestes Grossmami, haben ziehen lassen müssen an einen uns unbekanntem Ort, ohne die Gewissheit, dass wir uns wiedersehen.

Heidi Frey-Hänni

27.9.1935 – 1.7.2024

In unseren Herzen bleibst du bei uns mit deiner grossen Liebe, deiner Grosszügigkeit in allen Dingen, deiner beinahe unerschütterlichen Zuversicht und deinem Vertrauen, dass ein Schöpfer uns lenkt und behütet. In unseren Herzen bleiben wir mit dir verbunden, in unseren Herzen sehen wir uns wieder.

In grosser Dankbarkeit und mit vielen schönen Erinnerungen:

Andres Frey-Hänni

Janine Frey, Armon Zalud, Annina Zalud

Claudine Frey, Stefan Spühler, Mire Spühler

Verwandte und Freundinnen und Freunde

Der Trauergottesdienst findet am 11. Juli, 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Neftenbach statt.

Auf Wunsch von Heidi Frey gedenke man als Zeichen der Verbundenheit dem Verein Kinderheim Selam, Pfungen, Hilfswerk in Äthiopien, Zürcher Kantonalbank, IBAN: CH46 0070 0115 3003 1190 4, Konto: 80-151-4

Traueradresse: Andres Frey, Wolfzangenstrasse 22, 8413 Neftenbach